

Tierzeit

Das Tiermagazin



ROODY



TERRARISTIK

ZOOs

powered by
PETcom

Seite drucken

Sie sind hier: » Startseite Zoos » Zoos » Zoos in Tirol » Alpenzoo Innsbruck



Tiersuche

Notfalltiere, vermisste und gefundene Tiere

Aktuelles

News aus österreichischen Zoos

Zoos im Burgenland

Zoos in Kärnten

Zoos in Niederösterreich

Zoos in Oberösterreich

Zoos in Salzburg

Zoos in der Steiermark

Zoos in Tirol

Zoos in Vorarlberg

Zoos in Wien

Zoos in Europa

News aus österreichischen Zoos

Zoo-Bücher

Buchtipps zu österreichischen Zoos

35 Jahre „Freunde des Alpenzoo“

Der Förderverein des Alpenzoo feiert sein 35jähriges Jubiläum und macht aus diesem Anlass – seinem Vereinszweck entsprechend – dem Alpenzoo ein Geschenk: eine neue Voliere für Birkhühner und Schneehasen.

Der Spatenstich erfolgte am Samstag, 25. Oktober 2014 im Beisein zahlreicher „Freunde des Alpenzoo“.

Gegründet von Dr. med. Reinhard Neumayr, entwickelte sich der Verein, mit derzeit rund 6500 Mitgliedern, zu einer wichtigen Stütze für den Alpenzoo. Im Lauf der Jahre konnte die stattliche Summe von über 2 Mio Euro aus Mitgliedsbeiträgen und Spenden dem Alpenzoo für den Gehegeausbau zur Verfügung gestellt werden.

Das mittlerweile 20. Projekt der „Freunde des Alpenzoo“ ist die neue Birkhuhnvoliere, deren Fertigstellung im März 2015 erfolgen wird.

Im Namen des Landes Tirol, das als Subventionsgeber gemeinsam mit der Stadt Innsbruck den Alpenzoo jährlich unterstützt, bedankte sich LR Dr. Bernhard Tilg bei den anwesenden Mitgliedern und dem ehrenamtlich tätigen Vereinsvorstand für ihren unermüdlichen Einsatz zur gedeihlichen Entwicklung des Alpenzoo.

Als Geste seiner persönlichen Verbundenheit ist er im Zuge der Spatenstichfeier dem Förderverein spontan beigetreten und somit „jüngstes“ Mitglied der „Freunde des Alpenzoo“.

Obfrau Mag. Patricia Niederwieser-Holzbaur bedankte sich ihrerseits für das besondere Wohlwollen, das dem Alpenzoo von Stadt und Land entgegengebracht wird und betonte, wie wichtig und wertvoll der Alpenzoo für den Natur- und Artenschutz, als Bildungseinrichtung und Ort sinnvoller Freizeitgestaltung für große und kleine Tierfreunde ist.

Mit Freude und Dankbarkeit verwies sie auf das beeindruckende Ergebnis, das die Vereinsmitglieder über die Jahre zustande gebracht haben. Auch Zoodirektor Dr. Michael Martys nutzte die Gelegenheit, beim Spatenstich die hervorragende Zusammenarbeit mit dem Förderverein lobend hervorzuheben und seinen Dank an die Mitglieder zu richten, dass sie den Alpenzoo nicht nur finanziell, sondern auch im ideellen Sinn tatkräftig unterstützen.



Beim Spatenstich für das neue Gehegeprojekt im Alpenzoo griffen zur Schaufel (v.li): Zoodirektor Michael Martys, Werner Seebacher und Patricia Niederwieser-Holzbaur vom Vorstand der "Freunde des Alpenzoo", LR Bernhard Tilg und Reinhard Neumayr, Ehrenobmann des Fördervereines

Weitere Meldungen

Sensationeller Erfolg: Nachzucht bei Eisvögeln im Alpenzoo Innsbruck



Eine Premiere in der über 50jährigen Geschichte des Alpenzoo Innsbruck und eine tieregärtnerische Sensation über die Landesgrenzen hinaus ist die Nachzucht von 4 jungen Eisvögeln

[14.06.2015] [mehr »](#)

Zoopräsident Lee Ehmke auf Besuch im Alpenzoo



Lee Ehmke, Zoodirektor in Minnesota und Präsident des Weltzooverbandes WAZA stattete am 16. April 2015 gemeinsam mit seinem Vorgänger Jörg Junhold vom Zoo Leipzig dem Alpenzoo Innsbruck einen offiziellen Besuch ab

[18.04.2015] [mehr »](#)

Schnell-Suche

Sie suchen etwas Spezielles? Einfach Suchbegriff ins Feld eingeben und los:

Frühlingserwachen im Alpenzoo 

Der Frühling macht sich bei Pflanzen und Tieren deutlich bemerkbar. Deshalb steht die Veranstaltung am kommenden Sonntag, 23. März 2014 im Alpenzoo ganz im Zeichen des Frühlingserwachens in der Natur

[19.03.2014] [mehr »](#)

Artenschutztage im Alpenzoo Innsbruck 

Bei den Artenschutztagen im Alpenzoo am 3. und 4. August 2013 präsentieren die Naturschutzorganisationen Tirols, Naturparks und WWF ihre Arbeit für den Natur- und Artenschutz in den ökologisch wertvollsten Landschaften Tirols

[01.08.2013] [mehr »](#)

Hannes Gschwentner neuer Tierpate der Biber im Alpenzoo 

Er ist fleißig bei der Arbeit und gestaltet die Umwelt. „Vielleicht sind es diese Eigenschaften des Bibers, die Landeshauptmann-Stellvertreter Hannes Gschwentner bewogen haben, eine Tierpatenschaft zu übernehmen“, freut sich Direktor Michael Martys über den Besuch des Umweltreferenten von Tirol im Alpenzoo

[08.09.2011] [mehr »](#)

Tierpaten im Alpenzoo Innsbruck 

Zwergmaus, Wolf und Eule sind eindeutig die Favoriten unter den Lieblingstieren der 120 Tierpaten im Alpenzoo

[01.10.2010] [mehr »](#)

Sommer-Abendprogramm im Alpenzoo: Jede Woche Dienstag und Donnerstag 

Mit Beginn des Sommers starten am 6. Juli 2010 die beliebten Abendführungen im Alpenzoo. Jeden Dienstag Abend ist Familienprogramm

[04.07.2010] [mehr »](#)

Neues Gehege für Fischotter im Alpenzoo Innsbruck 

Am 18. Mai 2010 erfolgt die Eröffnung der „Sonnenterrasse“ für einen der großen Publikumsliebhaber im Alpenzoo, den Fischotter

[18.05.2010] [mehr »](#)